



## Decomisan 40 toneladas de peligrosa sustancia en el Puerto de San Vicente

En Puerto San Vicente se incautó un cargamento de 40 toneladas de ácido clorhídrico que llegó al país dentro de 160 tambores. Se trata de una sustancia corrosiva y peligrosa que puede ser usada como precursor para la fabricación de drogas, por lo que su importación y comercialización está controlada bajo la Ley

20.000.

“Este exitoso procedimiento es parte del fortalecimiento de las fiscalizaciones que estamos realizando en todos los puertos marítimos y en los pasos fronterizos de la Región del Biobío. También evidencia cómo las instituciones estamos trabajando de manera coordinada para enfrentar los

diversos delitos vinculados al crimen organizado”, destacó el director (s) de la Aduana Regional de Talcahuano, Luis Barrientos.

El procedimiento se desarrolló tras una acción de fiscalización selectiva enmarcada en el trabajo del foco investigativo interregional que encabeza la Unidad del Sistema de

# 250

**kilos pesaba cada uno de los 160 tambores llegados a San Vicente desde Perú.**

Análisis Criminal y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional de Los Lagos. 



LOS TAMBORES PROVENÍAN DEL PUERTO "EL CALLAO", DE PERÚ.